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АННОТАЦИЯ 

На дипломную работу «Венчурное инвестирование как механизм поддержки 

высокорисковых инновационных проектов: зарубежный опыт и перспективы 

для Беларуси: аннотация к дипломной работе» 

 

Дипломная работа посвящена вопросам венчурного инвестирования, 

анализу его влияния на поддержку высокорисковых инновационных проектов 

за рубежом и в Республике Беларусь. В данной работе рассматриваются 

сущность венчурного инвестирования, его основные признаки, ключевые 

преимущества и недостатки, этапы развития венчурного инвестирования, 

задачи и формы венчурного инвестирования, основные стадии венчурного 

инвестирования и типы инвесторов на них, анализ зарубежного опыта влияния 

венчурного инвестирования на инновационные проекты, перспективы и пути 

развития венчурного инвестирования в Республике Беларусь. 

Объектом исследования в дипломной работе выступило венчурное 

инвестирование как механизм по поддержке инноваций в разрезе 

инновационных высокорисковых проектов.  

В первой главе работы рассмотрены теоретические основы исследования 

венчурного инвестирования, его сущность, основные признаки, этапы, типы 

инвесторов и ключевые преимущества и недостатки.  

Во второй главе проведен анализ венчурных экосистем на примере США 

и западноевропейского региона и оценено влияние венчурного 

инвестирования для высокорисковых инновационных проектов.  

В третьей главе рассмотрен белорусский опыт построения экосистемы 

венчурного инвестирования и совокупное влияние на развитие 

высокорисковых инновационных проектов, а также пути развития и 

улучшения механизма венчурного инвестирования. Экономическая 

значимость проведенного исследования состоит в повышении эффективности 

развития венчурного инвестирования в Республики Беларусь. По результатам 

полученных данных разработаны меры по совершенствованию венчурного 

инвестирования для развития высокорисковых проектов в Республики 

Беларусь. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно- 

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические положения и концепции 

сопровождаются ссылками на их авторов. 
 

 

 

 

 

 

 

 



ABSTRACT 

For the thesis “Venture Capital as a Support Mechanism for High-Risk Innovation 

Projects: Foreign Experience and Prospects for Belarus” 

The thesis is devoted to the issues of venture capital, the analysis of its impact 

on the support of high-risk innovative projects abroad and in the Republic of Belarus. 

This thesis examines the essence of venture capital, its main features, key advantages 

and disadvantages, the stages of development of venture investment, tasks and forms 

of venture investment, the main stages of venture investment and types of investors 

in them, the analysis of foreign experience of venture investment influence on 

innovative projects, prospects and ways of development of venture investment in the 

Republic of Belarus. 

The object of the study in the thesis was a venture capital investment as a 

mechanism to support innovation in the context of innovative high-risk projects.  

In the first chapter of the work theoretical foundations of venture capital 

investment research, its essence, main features, stages, types of investors and key 

advantages and disadvantages are considered. 

The second chapter analyzes venture ecosystems using the example of the 

United States and the Western European region and assesses the impact of venture 

capital investment for high-risk innovation projects.  

The third chapter examines the Belarusian experience in building a venture 

capital ecosystem and the cumulative impact on the development of high-risk 

innovation projects, as well as ways to develop and improve the mechanism of 

venture capital investment. The economic significance of the study is to increase the 

efficiency of venture capital development in the Republic of Belarus. Based on the 

results of the findings measures to improve venture capital investment for the 

development of high-risk projects in the Republic of Belarus have been developed. 

The author of the work confirms that the calculation and analytical material 

presented in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, 

and all the theoretical, methodological provisions and concepts borrowed from the 

literature and other sources are accompanied by references to their authors. 

 

 

 

 

 


